



2019-12-09

## COMMUNIQUÉ

Dans la foulée des dernières nouvelles (Rive Sud) sur les cas d'abus par des entraîneurs l'AHMA veut vous rappeler que personne n'est à l'abris de plaintes et toutes les précautions doivent être prises.

L'AHMA voudrait rappeler au personnel d'équipe le protocole de rencontre individuelle avec vos joueurs.

- Ces rencontres doivent se faire en présence de deux adultes en tout temps;
- Le local doit être accessible facilement et avoir une fenêtre afin de permettre à toute personne d'y voir à l'intérieur. À défaut d'avoir une fenêtre, la porte doit rester entrouverte;
- Dans la mesure du possible avisez le parent de la rencontre.

---

Marc J. Léonard, président  
A.H.M.A